



www.iusevillaciudad.org Septiembre 2014. Número 2.512 comunicacion@iusevillaciudad.org

LA VERDADERA PLAGA DE LOS ÁRBOLES DE SEVILLA SE LLAMA ZOIDO



Una vez más se trata de engaños y de incumplimientos. El alcalde que prometía “Fiestas del Árbol” y “Guías de Arbolado” en su programa electoral se ha revelado como el principal enemigo de los árboles de Sevilla. Observen, si no, las promesas que en su programa –ahora hábilmente escondido– numeraba desde la 210 a la 213 y que no nos resistimos a trasladar literalmente: **210.- Se incrementará el arbolado viario y se realizarán actuaciones de mejora de las zonas verdes de toda la ciudad; 211.- Cada alcorque, con su árbol; 212 Vincular a los sevillanos con su patrimonio verde. Elaboración de**

Guías del Arbolado Urbano de cada uno de los Distritos de la ciudad; 213.- Realización de la Fiesta del Árbol en los Distritos, programando repoblaciones con la participación de colegios y otros colectivos ciudadanos. Hay que tener la cara dura.

El Sr. Zoido incumple los acuerdos que aprobó el Ayuntamiento en Pleno en su sesión celebrada el 15 de diciembre del 2005, con el voto favorable de todos los grupos políticos, incluido el PP, que establecieron lo que sigue:

PRIMERO.- El Excmo. Ayuntamiento de Sevilla se compromete a asegurar la protección de nuestros árboles, y que toda actuación de repoblación de calles sea tratada con los vecinos y vecinas y las entidades miembro de la Plataforma de los Parques y Jardines de Sevilla, con objeto de hacerles partícipes de la situación de nuestra Ciudad.

SEGUNDO.- El Excmo. Ayuntamiento de Sevilla no talará ningún árbol excepto que exista algún peligro para la seguridad vial o peatonal, así mismo la tala de cualquier ejemplar estará motivada mediante una disposición con carácter individualizado que acredite la inviabilidad de cualquier otra alternativa.

Es más: En 2008 prometió que si llegara a ser alcalde no se podría cortar ningún árbol como no llevara su firma de su propio puño y letra. Como se puede ver, justo lo contrario de lo que está haciendo. Una verdadera desgracia en términos de urbanismo sostenible. Avicena, Diego de Riaño, el Porvenir, Almirante Lobo... Demasiadas firmas condenando a muerte a la arboleda sevillana. Zoido es la auténtica plaga de los árboles sevillanos.

Escudado por unos supuestos informes técnicos –suponemos que de la Delegación de Urbanismo de la que depende Parques y Jardines– Zoido está apostando por la tala indiscriminada de árboles sanos, cuyo gran porte favorecería el tránsito peatonal creando zonas de sombra indispensables para el discurrir ciudadano y absorbiendo el CO2 del tráfico. Los árboles se tratan. Los árboles, si están enfermos, tienen cura. Lo que es irremediable es talar un árbol que tiene varios lustros porque el nuevo tardará muchos años en alcanzar su talla y, al haber privatizado los Parques y Jardines, se ha optado por un modelo que ha abandonado el cuidado del arbolado durante los últimos tres años y ahora se presentan como árboles enfermos, habiéndose triplicado el gasto en Parques y Jardines que ahora administran empresas privadas.

El Consejo Local de Medio Ambiente y Sostenibilidad o la propia Mesa del Árbol son órganos creados en el Ayuntamiento con el apoyo de todos los grupos y llevan años sin reunirse, encontrándose totalmente desactivados por un alcalde que le preocupa “cero” el CO2 que absorben los árboles, la sombra que dan o la lucha contra el cambio climático. Zoido es el virus letal de la arboleda de Sevilla.

